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                    Abstract
Background
Bystander actions and skills determine among others the outcome of out-of-hospital cardiac arrest. However, the depth and rate of chest compressions (CC) are difficult to estimate for laypeople and poor CC quality may result. Our study aimed to evaluate the impact of a new feedback device on CC performance by laypeople. The percentage of CC with both correct rate and correct depth of all CC served as primary endpoint.
Methods
Forty-eight subjects with no medical background performed 2 min of CC on a manikin with and without a novel feedback device (TrueCPR™, Physio-Control, Redmond, Wash.). The device uses a novel, non-accelerometer-based technology. Participants were randomized into two groups. Group 1 performed a 2-min CC trial first with audiovisual feedback followed by a trial with no feedback information, while group 2 performed the task in reverse order.
Results
The absolute percentage of CC with correct rate and depth was significantly higher with the use of the device (59 ± 34% vs. 15 ± 21%, p < 0.0001). The longest interval without correct CC was significantly decreased (76.5 s vs. 27.5 s, p < 0.0001).
Conclusion
The quality of CC carried out by laypeople is significantly improved with the use of a new feedback device. The device may be useful for cardiopulmonary resuscitation (CPR) by laypeople and for educational purposes.


Zusammenfassung
Hintergrund
Die praktischen Fähigkeiten von Laienhelfern tragen entscheidend zum Ergebnis (Outcome) bei präklinischem Herzstillstand bei. Jedoch sind Kompressionstiefe und -frequenz bei der Herzdruckmassage (HDM) für Laien schwierig abzuschätzen, woraus eine unzureichende Qualität der Thoraxkompressionen resultieren kann. Die vorliegende Studie untersuchte den Einfluss eines neuen Feedbackgeräts auf die HDM von Laienhelfern. Primärer Endpunkt war hierbei der Anteil an Thoraxkompressionen mit korrekter Frequenz und Drucktiefe bezogen auf alle Thoraxkompressionen.
Methode
Es führten 48 Teilnehmer ohne medizinische Ausbildung Thoraxkompressionen an einer Reanimationspuppe mit und ohne Hilfe eines neuen Feedbackgeräts (TrueCPR™, Fa. Physio-Control, Redmond/WA, USA) durch. Das Gerät benutzt eine neue Technologie ohne Akzelerometer. Die Teilnehmer wurden in 2 Gruppen randomisiert. Gruppe 1 führte zuerst Thoraxkompressionen über 2 min mit audiovisuellem Feedback durch, im Anschluss erfolgte ein Durchgang ohne Feedbackinformationen. Gruppe 2 führte die Versuche in umgekehrter Reihenfolge durch.
Ergebnisse
Die absolute Prozentzahl an Thoraxkompressionen mit richtiger Frequenz und Tiefe war mithilfe des Feedbackgeräts signifikant höher (59 ± 34 % vs. 15 ± 21 %; p < 0,0001). Der längste Zeitraum ohne adäquate Thoraxkompressionen wurde signifikant verringert (76,5 s vs. 27,5 s; p < 0,0001).
Schlussfolgerung
Die Qualität der von Laien durchgeführten Thoraxkompressionen kann mithilfe des neuen Feedbackgeräts signifikant verbessert werden. Das Gerät könnte daher bei der Laienreanimation sowie für Ausbildungszwecke hilfreich sein.
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